



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 68
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 16 JUILLET 1981

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations suivantes:

Mademoiselle Elsa M. Amadio, âgée de 49 ans et originaire de Toronto (Ontario), est nommée consul général à Milan.

Mademoiselle Amadio est entrée à la Commission de l'Emploi et de l'Immigration du Canada en 1957. Elle a été affectée à Londres, Dublin, Athènes, Lisbonne et Rome. Elle occupait depuis 1977 le poste de directeur du Bureau de l'Europe de l'ouest de la CEIC.

Mademoiselle Amadio remplace M. C.J. Van Tighem, réaffecté au Canada.

* * * * *

Monsieur Pierre Dumas, âgé de 61 ans et originaire de Montréal (Québec), est nommé consul général à Bordeaux.

Monsieur Dumas (baccalauréat ès arts du Collège Jean-de-Brébeuf, MFS de la School of Foreign Service de l'Université de Georgetown et licence en droit de l'Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1948. Il a été affecté à Paris, en Indochine, aux Nations Unies à New York, à Genève, à Belgrade, à Rome et au Vatican. En 1970, il a été nommé consul général à Bordeaux et en 1974, ambassadeur en Tchécoslovaquie (avec accréditation simultanée, pendant un an, auprès de la Hongrie), poste qu'il a occupé jusqu'en 1977. Il était depuis ambassadeur en Suisse.

Monsieur Dumas remplacera M. Charles Bédard, réaffecté à l'Administration centrale.

* * * * *